



Emprendedores valoran gestión y aporte de Incubadora Regional de Negocios

• Corfo y Geogama mediante la academia de Ecoterráneo lograron encaminar hacia la formalización a varios emprendedores y emprendedoras de la región, como así también, entregar herramientas tecnológicas fundamentales para un buen manejo de redes sociales y concretar negocios a través de Internet

Puerto Aysén.- Nuevamente gracias al respaldo de la Corfo y Geogama, la Incubadora Regional de Negocios que ejecuta Ecoterráneo Patagonia Cowork, pudo finalizar con éxito su segundo año dando clases, orientando, apoyando y otorgando las más dinámicas herramientas a los emprendedores y emprendedoras de todo el territorio de Aysén, quienes postularon y quedaron bajo la academia.

Este año el trabajo territorial y presencial se extendió a Coyhaique y Puerto Cisnes, sin dejar de utilizar la tecnología para llegar a otros puntos de la zona norte y sur de la región. Algo que fue destacado por uno de los profesionales y parte del equipo de Ecoterráneo, Ignacio Torrejón.

“Ha concluido el trabajo con la segunda generación de la academia Ecoterráneo, que es nuestra Incubadora de Negocios para personas con ideas de negocio o negocios recientes que quieren concretarlos, especialmente que quieren desarrollarlos, desde una mirada de la innovación, de hacer las cosas en forma creativa, de construir nuevos recursos a través de la generación de redes. Este año, a diferencia del año pasado, no solamente hicimos clases en Puerto Aysén, sino que también, nos expandimos hacia Coyhaique, Puerto Cisnes, tuvimos también participantes de la carretera aus-

tral sur. El objetivo en este caso es, poder llegar a toda la región con nuestras clases, con las actividades y aunque siempre vamos a preferir la participación presencial, igual damos la posibilidad a quienes se quieren conectar online, porque la idea es no perder los contenidos, que son gratuitos”.

Un valor importante al trabajo con los emprendedores a través de Ecoterráneo, entregó el director regional de Corfo, Humberto Marín Leiva. “Ecoterráneo se ha convertido en un espacio de encuentro para los emprendedores de la provincia de Aysén, particularmente de la ciudad de Puerto Aysén. Nosotros como Corfo, estamos apoyando al Ecoterráneo con la Incubadora de Negocios, un espacio donde se desarrollan conversaciones para la acción, en el marco del apoyo que entregamos como Gobierno y como Corfo a los emprendedores y emprendedoras del territorio”.

Tanto hombres como mujeres, dieron cuenta de su positiva experiencia y aprendizaje en la Incubadora Regional de Negocios. Ana Celia Alvarado, emprendedora de Puerto Cisnes, remarcó la importancia de haber sido parte de la academia y poder recibir nuevos conocimientos. “La academia enriquece mucho como persona, me ayudó mucho para poder llegar a sacar mis cálculos, mis costos fi-

jos, porque antes yo no lo sabía hacer. Ahora sí, puedo proyectarme y sacar el valor adecuado a mi producto”.

El segundo año de la Incubadora Regional de Negocios se llevó a cabo sin mayores problemas, con alta convocatoria, mu-

cha participación e interés de los y las participantes, quienes agradecieron que la Corfo disponga de recursos para colaborar de manera concreta con los emprendedores de la región, tal como lo hace Geogama poniendo a disposición de la comunidad la academia Ecoterráneo.